

Corporación Radiotelevisión Española CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL
12 MAY. 2020 12:41:38
Entrada 28757

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR Dª MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, Dª TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, Dª CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000911 18046

¿Han tomado los servicios informativos de RTVE alguna decisión para evitar que se siga descalificando a la Comunidad de Madrid en relación con los medios de que dispone para afrontar la crisis sanitaria del Coronavirus?

En ninguno de los informativos de RTVE se ha descalificado a la Comunidad de Madrid, ni a ninguna otra.

En todo caso, los responsables del gobierno madrileño han podido exponer sus tesis y responder a cualquier crítica.

En RNE desde el 16 de marzo al 17 de abril, los informativos nacionales han entrevistado en una ocasión a la presidenta de la Comunidad, en dos al vicepresidente y en una al consejero de Sanidad. Además, los informativos territoriales de Madrid han realizado entrevistas entre esas mismas fechas y en 15 ocasiones al vicepresidente de la comunidad y a los consejeros de Presidencia, Justicia, Transportes, Economía, Hacienda, Sanidad y Educación y Cultura.

En TVE la presidenta Ayuso y el Consejero de Sanidad han sido entrevistados en 'La Mañana' aunque no aceptaron nuestra propuesta de entrevistarlos también en los informativos.

En Madrid, a 30 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

Rosa María Mateo Isasi PROVIS